

BAB 1. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Meningkatnya kebutuhan daging dari tahun ketahun dilatar belakangnya oleh bertambahnya jumlah penduduk dan kesadaran masarakat dalam memenuhi pola makan yang seimbang. Peternakan domba di Indonesia memiliki peranan penting dalam menghasilkan daging dan memenuhi kebutuhan protein hewani. Selain itu domba memiliki prospek usaha peternakan dalam budidayanya karena memiliki beberapa potensi seperti aspek sosial, sebagai sumber protein, mudah dalam pemeliharaan, sekelahiran lebih dari satu ekor dan cepat dalam berkembang biak (Yamin dkk, 2014).

Namun, usaha budidaya yang diterapkan belum optimal yang disebabkan oleh manajemen budidayanya yang diterapkan kurang optimal, sehingga diperlukan penerapan *Good Farming Practices* (GFP). *Good Farming Practicess* merupakan pedoman dalam budidaya domba/kambing yang baik dan benar dalam beternak. Tujuan dari pedoman budidaya domba/kambing yaitu untuk meningkatkan populasi, produksi, dan produktivitas ternak, meningkatkan mutu hasil ternak (daging), menunjang ketersediaan pangan asal ternak dalam negeri, menciptakan lapangan pekerjaan, meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan peternak, dan mendorong ekspor komoditas ternak khususnya ternak domba/kambing. Ruang lingkup pedoman peternakan yang baik mencakup aspek sarana, aspek reproduksi, pelestarian lingkungan dan pengawasan (KEMENTAN, 2001).

UD.Peternakan Boerstud Kambing Burja, Malang merupakan salah satu perusahaan swasta yang bergerak dibidang *fattening* dan *breeding* domba. Perusahaan ini berdiri pada tahun 2007 hingga sekarang dan telah banyak memasok domba pedaging didaerah malang dan sekitarnya. Penerapan GFP menjadi hal yang penting dalam perusahaan untuk meningkatkan produktivitas domba pedaging yang dihasilkan. Dengan model evaluasi dari segi GFP di harapkan UD.Peternakan Boerstud Kambing Burja bisa menjadi peternakan dengan standar yang layak untuk penggemukan domba. Penelitian ini untuk

mengkaji penerapan *Good Farming Practices* (GFP) penggemukan domba di UD.Peternakan Boerstud Kambing Burja, Malang.

1.2 Rumusan Masalah

Bagaimana penerapan *Good Farming Practices* pada domba lokal di Ud.Peternakan Boerstud Kambing Burja Malang, Jawa-Timur?

1.3 Tujuan

Tujuan dari penelitian ini adalah mengevaluasi penerapan *Good Farming Practices* di UD. Peternakan Boerstud Kambing Burja, Malang, Jawa-Timur.

1.4 Mamfaat

Mamfaat yang diperoleh dari penelitian ini adalah memberi pengetahuan tentang mamfaat penerapan *Good Farming Practices* di UD.Peternakan Boerstud KambingBurja,Malang,Jawa-Timur